

ALFRED REBOUX Propriétaire-Gérant

ABONNEMENTS :

Reboux-Tourcoing : Trois mois... 15.00 Six mois... 26.00 Un an... 50.00

Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne, trois mois... 15 fr. France et l'Étranger, les frais de poste en sus.

Le prix des Abonnements est payable d'avance. — Tout abonnement continue, jusqu'à réception d'avis contraire.

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LEGALES et JUDICIAIRES

ALFRED REBOUX Propriétaire-Gérant

INSERTIONS :

Annonces : la ligne... 20 c. Réclames : ... 30 c. Faits divers : ... 50 c.

Les abonnements et les annonces sont reçus à Roubaix, au bureau du journal, à Lille, chez M. QUARRÉ, libraire, Grande-Place; à Paris, chez MM. HAVAS, LAFITTE et C^o, 34, rue Notre-Dame-des-Victoires, place de la Bourse; à Bruxelles, à l'Office de Publicité.

Table with financial data for 11 JANVIER and 12 JANVIER, listing various actions and bonds with their respective values.

DEPECES COMMERCIALES New-York, 12 janvier. Change sur Londres, 4,84 0/0; change sur Paris, 5,17.

DEPECES COMMERCIALES Liverpool, 12 janvier. Cotons : Pleinement. Ventes 10.000 b. Marché calme.

ROUBAIX 12 JANVIER 1877.

Bulletin du jour La Conférence de Constantinople s'est réunie, hier, sur la demande de la Porte. Cette séance sera-t-elle la dernière, comme le fait pressentir le télégraphe ?

comme on sait, avait obtenu l'adhésion des puissances et de la Porte elle-même, mais que le prince Gortschakoff avait repoussée. Si l'on veut bien se rappeler tous les incidents de la crise orientale, on sera forcé de reconnaître que la note Andrássy a été, de toutes les combinaisons mises en avant, la seule qui ait eu la bonne fortune d'être agréée à la fois, et par le cabinet ottoman, et par les puissances européennes.

On aurait beau circonscrirella querelle entre la Russie et la Turquie; une guerre entre ces deux Etats serait une calamité européenne. Peut-on, en effet, limiter d'avance les malheurs d'une pareille guerre dans laquelle tant d'intérêts divers se trouveraient engagés ?

Après quelques d-rnières instructions préalables, les deux jeunes médecins pénétrèrent dans le cabinet de travail, où Thérèse se trouvait prête à les suivre au premier signal.

radicales, qui prennent à tâche de provoquer les passions de leurs lecteurs habituels, en cette circonstance donnent une nouvelle preuve de leur mauvaise foi ordinaire. Il nous suffira de quelques mots pour le démontrer. Loin d'éprouver quelque regret à invoquer la bénédiction de Dieu, le clergé français tout entier est animé de cette conviction que, plus que jamais, il est utile de faire appel à la Providence qui tient en sa main les destinées des peuples et des gouvernements.

Le clergé, est-il besoin de le dire, ne refuse jamais ses prières et ses consolations à qui les demande. La France, sous la république, en a peut-être plus besoin que jamais; mais en vérité, républicains, modérés ou radicaux, ne sauraient demander à l'Eglise de prier Dieu pour le triomphe d'idées qui sont hostiles aux principes et aux droits de l'Eglise.

De son côté, le vieux prêtre disait : « Au nom de Dieu... qui parfois choisit un ange terrestre pour accomplir un miracle ! »

abus de l'autorité et contre ses propres excès. La discussion de la proposition relative à la restauration des Tuileries est ajournée. Par 249 voix, sur 250 votants, le Sénat adopte le traité d'extradition entre la France et l'Angleterre.

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

Séance du 10 janvier. Présidence de M. J. GRÉVY. La séance est ouverte à 2 h. 1/2. Le procès-verbal de la dernière séance est adopté.

M. Grévy, président, prononce l'allocution suivante : « Mes chers collègues, Mes premières paroles, en remontant à cette place, doivent être l'expression de ma vive gratitude pour le nouveau témoignage d'estime et de confiance que vous m'avez de me donner.

« Eh bien ! demanda le père Jean, eh bien ! que répondez-vous ? » Pour toute réponse, le père Jacques altira du geste Pascal, et plaça sa main dans celle de Thérèse.

Voyage du ministre des travaux publics en Hollande

M. Christophe, ministre des travaux publics, est arrivé jeudi soir à la Haye, avec MM. Wilson et Richard Waddington. Le vendredi matin, il arrivait à Amsterdam, où il a consacré deux jours à visiter les immenses travaux qui ont fait de cette ville un des plus admirables ports de commerce du monde.

Accompagné par les autorités de la ville, le ministre des travaux publics a visité, à son arrivée, la nouvelle gare du chemin de fer, le viaduc et le pont de fer, nouvellement construit dans des proportions gigantesques, qui vont reliaer l'ancienne ville de Rotterdam au quartier que la municipalité se propose de construire sur la rive gauche de la Meuse.

Le conseil municipal de Metz s'est réuni samedi dernier, à deux heures après-midi. La séance a été longue et émue.

On lit dans le Moniteur de la Moselle : Le Conseil municipal de Metz s'est réuni samedi dernier, à deux heures après-midi.

« Le Conseil municipal de Metz s'est réuni samedi dernier, à deux heures après-midi. La séance a été longue et émue.

« Deux questions importantes ont été résolues : 1° Une protestation fortement motivée, demandant le rapport de M. le président de la Lorraine contre le maire de Metz, a été votée à l'unanimité des vingt-quatre membres présents;

« Une note spéciale, consignant les observations recueillies et rédigées en collaboration par ceux qui ont pris part à ce voyage, sera prochainement publiée.

« Le montant intégral du coupon au 15 janvier de la Dette unifiée, étant versé à la caisse de la Dette publique, j'autorise officiellement le Comptoir d'Escompte de Paris, à annoncer le paiement par ses soins, dudit coupon à Londres et à Paris. La caisse a reçu avis de

CHRONIQUE

Nous recevons du Comptoir d'Escompte, la communication suivante : Le 10 janvier, 3 h. 35.

Les prières publiques

Des prières doivent être dites, dimanche prochain, dans les églises et les temples pour appeler la bénédiction de Dieu sur les travaux du Parlement composé de deux Assemblées, le Sénat et la Chambre des députés.

SENAT

Présidence de M. LE DUC D'AUDIFFRET-PASQUIER. Séance du 11 janvier. La séance est ouverte à 3 h. 40.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIII L'IDÉE DE PASCAL.

C'était effectivement le docteur lexovien qui arrivait. En quelques minutes, Pascal lui raconta tout.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIII L'IDÉE DE PASCAL.

C'était effectivement le docteur lexovien qui arrivait. En quelques minutes, Pascal lui raconta tout.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIII L'IDÉE DE PASCAL.

C'était effectivement le docteur lexovien qui arrivait. En quelques minutes, Pascal lui raconta tout.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIII L'IDÉE DE PASCAL.

C'était effectivement le docteur lexovien qui arrivait. En quelques minutes, Pascal lui raconta tout.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

Fille du Rebouteur

CHAPITRE XIII L'IDÉE DE PASCAL. (Suite.) C'était effectivement le docteur lexovien qui arrivait.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIII L'IDÉE DE PASCAL.

C'était effectivement le docteur lexovien qui arrivait. En quelques minutes, Pascal lui raconta tout.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.

CHAPITRE XIV CONCLUSION.

A quelques mois de là, par une douce matinée de mars, une calèche s'arrêtait devant la ferme du père Ysabeau.